

Entwurf

Präambel

Die Traditionsgemeinschaft Jagdgeschwader "Richthofen" wurde gegründet, um aktiven Soldaten und Zivilbediensteten sowie Ehemaligen der Geschwader "Richthofen" die Möglichkeit zu geben, sich in dieser Gemeinschaft zusammenzuschließen, die Tradition der Geschwader "Richthofen" aufrechtzuerhalten und die Kontakte untereinander zu pflegen und zu vertiefen. Zusammenkünfte am jeweiligen Standort der Geschwader "Richthofen" oder an anderen Orten sollen hierzu beitragen.

Die Gemeinschaft unterstützt die bei dem Geschwader "Richthofen" eingerichtete militärgeschichtliche Sammlung, in der die Geschichte der Geschwader "Richthofen" dokumentiert und zugänglich gemacht wird.